

JÚCAR | MANCHA ORIENTAL

La sede de la Jcrmo acogió una reunión técnica sobre la sustitución de bombeos

En la sesión, participaron técnicos de la empresa adjudicataria del proyecto, de la Confederación Hidrográfica, de los regantes y de la Consejería de Agricultura



La reunión tuvo lugar en la sede de la Jcrmo en Albacete. / JCRMO

E.F. / ALBACETE

La sede de la Junta Central de Regantes de la Mancha Oriental (Jcrmo) acogió esta semana una reunión técnica para estudiar las diferentes alternativas técnicas para realizar la última fase del proyecto de sustitución de bombeos, que permitiría llegar a los 80 hectómetros cúbicos previstos en el Plan Hidrológico de la Demarcación.

A la reunión, que tuvo lugar en la sede de la Jcrmo en Albacete, asistieron los responsables de la empresa adjudicataria del proyecto, además de integrantes de la directiva de la Junta Central de Regantes, técnicos de la Confederación del Júcar, encabezados por el Comisario de Aguas, Javier Ferrer, y el director provincial de Agricultura, Manuel Miranda.

«La reunión se centró en aspectos técnicos pero cruciales para el buen desarrollo del proyecto -explicaba el presidente de la Jcrmo, Herminio Molina- como seleccionar el punto de toma del agua en el Acueducto Tajo-Segura o las UGH que sean más adecuadas para recibir el agua de la forma menos costosa, porque la idea es que el agua llegue a las parcelas por gravedad».

También, como parte del proyecto, se estudia la incorporación de una pequeña planta fotovoltaica, para así reducir el coste de la energía eléctrica, que es una variable clave para conseguir que la sustitución sea viable para los usuarios finales del agua.

Molina señaló que, con el uso de energías renovables, las tres partes implicadas -la Jcrmo, la Junta de Comunidades y la Confederación del Júcar- buscan también acentuar el carácter medioambiental del proyecto, lo que permitirá aplicar al proyecto una exención de costes, un mecanismo que incrementaría de forma sustancial su rentabilidad.

«No sólo se trata de que el agua llegue a la parcela -recordó- sino también de que lo haga a un coste asumible para el regante, ya que nosotros tenemos el deber de ofrecerle al regante la opción de acogerse a la sustitución de bombeos y usar sus infraestructuras, pero en último término es el regante quien decide adherirse o no».

El presidente de la Jcrmo puntualizó que la exención citada ya está reconocida para el proyecto «pero queremos amarrarla aún más, porque de la consecución de la sustitución depende la entrada en vigor de otros programas previstos en el Plan de Cuenca».

CUIDAMOS TU *Cuidamos de ti*

PAC
2019



Confíanos la Tramitación de la PAC y llévate esta **BOLSA NEVERA**

Hasta fin de existencias (40.000 unidades)



GLOBALCAMPO

Descarga la App **GRATIS** en



Te anticipamos el importe de la PAC*
Infórmate en cualquiera de nuestras oficinas

* La concesión está supeditada al estudio y aprobación por Globalcaja

“Desde Siempre especialistas en productos y Servicios de Banca Rural”



Globalcaja

Tu CAJA RURAL

comprometidos con tu futuro